

HAUT-CHABLAIS |

Communauté de communes : Jacqueline Garin élue présidente sur le fil au troisième tour



Jacqueline Garin entame son 3^e mandat, élue à 16 voix contre 14 pour Christophe Mutillod.

Ce mardi, les 30 membres élus de la nouvelle intercommunalité du Haut-Chablais étaient réunis au Biot pour l'élection du président et des vice-présidents. En sa qualité de doyen, Georges Baud (Les Gets) a ouvert la séance rappelant que le futur président « devrait faire montre de qualité d'écoute et de compétences certaines ».

Puis, on est passé au vote, juste après une projection imagée des domaines d'activités de la Communauté de communes du Haut-Chablais avec ses 12 compétences et 68 salariés, un EPCI (établissement public de coopération

intercommunale) qui rayonne sur 15 communes et près de 12 000 habitants.

Deux candidats se sont manifestés : la présidente sortante Jacqueline Garin, maire de La Vernaz, a évoqué ses deux mandats depuis 2001 avec l'historique des réalisations, l'accroissement des compétences de cette intercommunalité, première en Haute-Savoie en 1994 et l'importance de la représenter activement au sein des grands organismes où se décident les aides financières. L'élue a prôné une « interco dynamique, ouverte vers l'extérieur et solidaire ».

Christophe Mutillod, 1^{er} adjoint aux Gets, était aussi candidat, défendant l'idée d'un président rassembleur, n'opposant pas le "haut" et le "bas" de la vallée, revendiquant le besoin de renouveau, de solidarité, sans arrogance ni complexe, mais avec un esprit ouvert. Dans l'assistance, la tension était palpable et le dépouillement s'est déroulé dans un silence attentif, chacun bien conscient que le score allait être serré.

Il aura fallu pas moins de trois passages des 30 membres dans l'isoloir pour départager les candidats. Au premier tour, les deux candidats

étaient ex-æquo à 15 voix chacun, score identique au deuxième tour... Au troisième tour, il aura fallu le revirement d'un seul des 30 membres pour faire basculer le vote en faveur de Jacqueline Garin.

Avant de procéder au vote des vice-présidents (à lire dans une prochaine édition), la nouvelle présidente a remercié les élus du conseil communautaire et précisé qu'elle avait « bien entendu et compris » le message de l'autre candidat. Vu le score serré de ce scrutin, elle lui a d'emblée proposé d'occuper le poste de 1^{er} vice-président.

Chantal BOURREAU